



Confidencial

CURP con fotografía

En el Senado, avanzó en comisiones la aprobación de una nueva Ley General de Población, la cual establece la obligación de inscribirse en el Registro Nacional de Ciudadanos y obtener una CURP con fotografía que servirá como un documento oficial de identificación. En la discusión llamó la atención que el panista **José Alfredo Botello** criticó que el proyecto centra su atención en los llamados derechos sexuales y reproductivos, los cuales incluso carecen de fundamento jurídico y de consenso nacional, por lo que –dijo– debe ser desechada. Representa “la promoción e imposición del aborto en todo el país”, aseguró.

¿La última de Gatell?

Hoy que toca Pulso de la Salud en la conferencia matutina del presidente López Obrador, a ver si aparece por última vez **Hugo López-Gatell**, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, pero ya con renuncia en mano. O sea, para estar parejo con Omar García Harfuch, quien primero renunció como secretario de Seguridad capitalino antes de *destaparse* oficialmente para la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Y a ver si también aparece con amparo en mano, por aquello de las investigaciones en su contra por la gestión de la pandemia de covid.

Compañerismo meloso

Y hablando de Hugo López-Gatell, hostigó tanta miel que derramaron el subsecretario de Salud y el diputado **Gerardo Fernández Noroña**. Y es que el legislador petista, al renunciar a su anhelo de buscar la candidatura para la CDMX por ver “datos cargados”, dijo que se sentía representado a cabalidad por dos aspirantes, Clara Brugada y López-Gatell. En respuesta al gesto, el “zar anticovid” le escribió: “Querido compañero: nos unen las causas y nos identifican los principios de la izquierda. Gracias por tus palabras que me honran y motivan para seguir impulsándolos”, a lo que el coordinador de vocerías de Sheinbaum respondió con un “abrazote”.

Se aleja Delgado de la CDMX

Cuentan legisladores federales de Morena que su dirigente nacional, **Mario Delgado**, “está cada vez más lejos de la CDMX”. Y es que pospuso un día más, hasta hoy por la tarde, su decisión de si se registrará como aspirante a la Jefatura de Gobierno. La semana pasada dijo a periodistas que de decidirse a participar en el proceso interno de Morena y la ‘4T’, “tendría que ser el lunes” (ayer) su salida de la dirigencia del partido, “porque no se podría ser juez y parte en el proceso”, según explicó. Por eso, entre legisladores dieron por descontado y estimaron que su presidente nacional no participará ya en la competencia. Hoy lo veremos...

La lucha de los Mier en Puebla

En una clara competencia por ver quién queda mejor con la “coordinadora” Claudia Sheinbaum, el senador **Alejandro Armenta Mier** y el diputado **Ignacio Mier Velazco** se desvivieron ayer en elogios para la exjefa de Gobierno, con fotografías, mantas, carteles, lonas en sus redes sociales, en busca de su apoyo para ser el candidato a la gubernatura de Puebla. “Unidad para la transformación”, “Trabajamos en equipo y en unidad con nuestra coordinadora nacional de la ‘4T’, Dra. @Claudiashein”, mostró el primero. “Una energía organizada de 5,677 comités y más de 100 mil promotores están a disposición de Claudia para construir el segundo piso de la cuarta transformación”, presumió el segundo. Falta deshojar la margarita, perdón la encuesta...

Alertan por recortes al PJJ

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados y el Laboratorio de Impacto sobre el Estado de Derecho de la Facultad de Derecho de Stanford alertaron que, de aprobarse el recorte al Poder Judicial, se afectaría la capacidad de hacer frente a los retos de México. “Un Poder Judicial independiente y adecuadamente financiado es crucial para mantener el Estado de derecho y el acceso a la justicia. Esto es especialmente cierto en México, donde más de 100 mil personas han desaparecido, donde los índices superan los 30 mil homicidios anuales y más de 75 mil mujeres son víctimas de delitos cada año”, sentenciaron. A ver si no los acusan de conservadores e injerencistas.